



No estamos tan lejos de Palestina

Teatro para el fin del mundo, se pronuncia en contra del genocidio que vive actualmente el pueblo palestino como una exigencia que se vuelve razón urgente de humanidad. Estamos frente a un escenario de exterminio sin precedentes, que sigue aumentando su capacidad de agresión y su capacidad de muerte en la medida en que la comunidad internacional hace muy poco por impedirlo.

Ante esta circunstancia nos toca manifestarnos desde nuestra propia voz, hasta donde esta voz alcance. Nos toca ser parte de un manifiesto construido desde la ciudadanía, que se suma a otros manifiestos en el mundo, y que consideramos no necesario, sino urgente, para seguir condenando la destrucción de un pueblo a manos de un régimen asesino.

No estamos tan lejos de Palestina si en México vivimos una guerra de Estado. No estamos tan lejos de Palestina si las cifras de personas desaparecidas y asesinadas rebasan cualquier condición humana. No estamos tan lejos de Palestina si seguimos resistiendo contra una estructura de violencia que ha sido y promete ser más compleja e implacable. No estamos tan lejos de Palestina cuando el dolor es el

mismo ante un crimen de lesa humanidad que ocurre de manera impune, sin que nadie pueda frenarle de forma radical.

Nos sentimos cerca de Palestina en esa causa. En esa lucha, en ese sentido de voluntad que acumula razones para seguir resistiendo. Pero, sobre todo, nos sentimos cerca de Palestina porque seres humanos inocentes, niños, ancianos, jóvenes y adultos han sido asesinados del modo más despiadado, y eso, es condenable en cualquier tiempo, o circunstancia de la historia.

Por todo lo antes mencionado, exigimos un alto radical al fuego, el traslado inmediato de los heridos y la recepción de ayuda humanitaria en las fronteras de la Franja de Gaza y el territorio de Cisjordania. Desde aquí, pedimos a la sociedad civil que se organice, se informe y se sume a las protestas para utilizar todos los medios que permitan frenar esta masacre.

Con nuestra voz y nuestra palabra, nos pronunciamos por la vida, y sobrevivencia digna de Palestina, trayendo hasta aquí otras voces que hacen más grande la nuestra, sumando otras posibilidades, otras posibles realidades, donde se asiente la justicia y la paz entre los pueblos del mundo.

TFM organización